

吉之元 まこち 笑顔で 良か学校 9月号

いろはかえで

笑顔 あいさつ ありがとう



吉之元 秋季大運動会

爽やかな秋晴れの下で、本年度の運動会を無事に終えることができました。今年は、吉之元地区が不参加となり、例年よりも小規模な運動会となりました。また、午前中で終了するプログラムを組んで時間を短縮し、各自帰宅後に昼食としました。

地域の皆様は、秋の恒例行事に参加できなかったことが心残りだったと思いますが、児童だけでなく保護者や職員も一体となった素晴らしい運動会でした。特に、一輪車や長縄跳び、親子競技は個性的であり吉之元の伝統として残せるものだと思いました。

次年度は、元通りに地区行事としての運動会が盛大に開催できることを祈っています。なお、学校運営協議会委員の皆様が来校されました。そして、学校や児童の様子をしっかりと参観していただきました。心より感謝いたします。ありがとうございました。



開会式



親子団技



長縄跳び



角旗団式

体力向上をめざして

3回目の授業は9／29(水)です。

県教育委員会が実施している「体育振興指導教員等による小学校派遣事業」によって本校では、小林中学校の水野裕一先生が全校体育の授業を行っています。体育専門の先生による、いわゆる出前授業です。児童は、1学期のうちに陸上運動の授業を2回受けていて、短距離走のスタート姿勢や手の振り方などを学習しました。授業は全部で6時間の計画があり、残り4回の授業で50m走やハードル走について勉強する予定です。これまでの様子は、ホームページにも載せてありますので閲覧してください。



SC(スクールカウンセラー)御存知ですか?

9／28(火)には、スクールカウンセラー(SC)の松ヶ野和久先生が初来校されます。スクールカウンセラーの業務は、心配事や困った事についてのカウンセリングを中心です。さまざまな悩みをもつ相談者の話を聞き、悩みに寄り添うように対話し、相談者自身が解決していくけるよう支援してくださいます。松ヶ野先生は、市内の多くの小学校をまわられてカウンセリングに応じてこられました。本校でも、教育相談のプロとしての専門性を発揮してくださることと思います。なお、カウンセリングは児童本人への対応だけではありません。すなわち、我々教師からの相談、そして、親御さんや御家族からの相談にも応じてくださいます。

相談した方からは、話を聞いてもらえて心が軽くなったとか、思わぬ解決の糸口が見つかったという感想を聞いています。教育や子育ての事でなくても構いません。相談希望がありましたら学校まで御連絡ください。なお、11／5(金)にも再来校されます。

10月 主な予定

- | | |
|---------------------------------------|---|
| 1(金)宿泊学習、NN学習⇒1月に延期 | 19(火)都城市陸上教室(各学校で実施) |
| 5(火)校内スケッチ大会 | 21(木)稲おとし |
| 6(水)体育振興指導教員授業
全校体育「陸上運動④」(水野先生) | 全校体育「陸上運動⑥」(水野先生) |
| 12(火)避難訓練「不審者対応」
全校体育「陸上運動⑤」(水野先生) | 26(火)コンテンポラリーダンス
ダンスユニット「んまつーぽス」来校 |
| 14(木)参観日(オープンスクール) | 27(水)NN学習④於:吉之元小
3校合同集合学習(吉之元・西岳・夏尾) |
| 15(金)芋ほり | |